



Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 84404292

Prix 860 000 €

Bandol Appartement à vendre (83150)



Situé dans une résidence de standing en front de mer, très beau T3 de 65m² environ avec 60m² de terrasse. Il se compose d'un salon séjour, d'une cuisine américaine, de deux chambres et d'une salle de douche. Un box, une place de stationnement et une cabine de douche complète l'ensemble. L'appartement bénéficie d'une très belle vue mer. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,780 €/an

Situated in a luxury residence on the seafront, very attractive T3 apartment of approx. 65 m² with 60 m² terrace. It comprises a living room, an open-plan kitchen, two bedrooms and a shower room. A garage, parking space and shower cubicle complete the apartment. The flat boasts stunning sea views. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,780 €/yearly

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





